

EN MENOS DE UN AÑO BANXICO ELEVÓ 125 PUNTOS LA REFERENCIA

Alza en tasas golpea a pequeñas financieras

Braulio Carbajal/**México**

Las instituciones financieras no bancarias han sido las más afectadas por el incremento de tasas del Banco de México este año, dado que han visto cómo disminuyen sus ingresos, señaló la calificadora de riesgo Fitch.

Verónica Chau, directora de instituciones financieras de México, explicó que la mayoría de éstas no capta recursos del público por ahorro para después colocarlo como crédito,

busca fuentes de financiamiento alternas. Esos canales son muchas veces los bancos —comerciales o de fomento—.

Los bancos comerciales y las sociedades financieras populares son figuras que pueden captar dinero del público, por lo cual no necesitan acudir a otro tipo de herramientas para conseguir recursos que sirvan para otorgar crédito a empresas y familias.

Otras instituciones, como las sociedades financieras de objeto múltiple, tienen que buscar líneas de financiamiento, las

cuales se han encarecido con los recientes incrementos a la tasa de referencia del banco central.

Cabe apuntar que desde finales del año pasado el Banxico ha incrementado 125 puntos base la tasa de referencia, lo que significa que el financiamiento general se ha encarecido en esa misma proporción.

La especialista de Fitch explicó que dicho incremento se ha reflejado en mayores gastos por intereses, y por consiguiente en menores ingresos para esas firmas financieras. **M**

OCTAVIO HOYOS



Institución bancaria.